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Indicação Nº 2096/2021  

 

 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Senhor Prefeito 

Eduardo Boigues Queroz, providências junto à Secretaria Municipal de Serviços Urbanos, para 

que sejam efetuados serviços de Recapeamento Asfáltico, em toda extensão da Estrada da 

Figueira, localizada no Bairro Rio Abaixo, em nosso Município.  

 

A presente proposição, visa atender aos anseios de moradores e motoristas que transitam 

pelo local, tendo em vista que a referida via está toda esburacada e proporcionando graves riscos de 

acidente.   

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 05 de Agosto de 2021. 

 

Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa 
Vereador – PSD 
Vice Presidente 
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